



## Alerce Group adquiere Plus 42 y su solución para el transporte de carga completa GESRUTA, completando y fortaleciendo su liderazgo en software en los segmentos más relevantes de la logística

- Esta es la quinta adquisición de Alerce Group desde que se asoció con el fondo de inversión Oakley Capital en 2023, avanzando en su plan estratégico de crear el mayor grupo español de soluciones informáticas para la logística.

**Zaragoza, 12 de enero de 2026.** Alerce Group, referente en software de gestión para transporte y logística, anuncia la adquisición de la empresa gallega **Plus 42** y su solución **GESRUTA**, especializada en software de gestión para empresas de transporte (*TMS*) por carretera de carga completa (*FTL, Full Truck Load*).

Esta operación estratégica refuerza la oferta de Alerce Group en el mercado ibérico, ampliando su presencia en un segmento clave del transporte como la carga completa, y consolidando su posición de liderazgo como proveedor especializado de soluciones informáticas para la logística.

Plus 42, fundada hace más de 25 años por José Sanjuan, ha conseguido crecimientos anuales por encima del 30% en los últimos 3 años, posicionando su solución GESRUTA en un lugar de privilegio en el mercado para empresas de transporte por carretera de tamaño mediano y pequeño.

José Sanjuan y el equipo de Plus 42 continuarán liderando la compañía, asegurando la evolución de GESRUTA dentro de Alerce Group que, facilitará el desarrollo acelerado conjunto de esta solución en el mercado, así como las sinergias evidentes con otras empresas del grupo actuales y futuras.

Desde la entrada de Oakley en marzo de 2023 esta es la quinta adquisición del grupo que, junto con el crecimiento orgánico, ayudará a cumplir con el plan estratégico de crear el mayor grupo español de soluciones informáticas para la logística.

Pablo Pardo García, CEO de Alerce Group, señaló: «Las capacidades de GESRUTA van a ser claves para ampliar nuestra oferta de productos, aportar mayor valor a nuestros clientes y entrar en el segmento de FTL al tiempo que nos proporcionarán como Grupo, una mayor presencia en el mercado de software de transporte y logística. Esta incorporación refuerza nuestra ambición en el mercado de la carga completa, que es llegar a ofrecer la mejor solución del mercado y GESRUTA es, sin duda, un primer y excelente aliado para afrontar este desafío. Estamos impacientes por trabajar con José y su equipo, y cumplir nuestros planes de crecimiento».

José Sanjuan, CEO de GESRUTA, añadió: «Pertenecer al Grupo Alerce va a generar grandes sinergias que impulsarán a GESRUTA a crecer a un ritmo aún mayor, manteniendo el elevado nivel de servicio postventa actual y asegurando que nuestros clientes trabajan con una aplicación que siempre está a la vanguardia de la tecnología. Ha sido una decisión muy meditada. Buscábamos unir nuestras fuerzas con un gran grupo que nos ayudase a explotar el enorme potencial que tiene GESRUTA, dotándonos de una sólida estructura que nos permitiera competir con cualquiera hoy, y en el futuro. Estamos muy satisfechos con este paso y tremadamente ilusionados por el futuro que construiremos juntos».

### **Sobre Alerce Group**

Alerce Group es líder de integración de soluciones de software para el sector logístico, transporte y *courier* en Europa y Latinoamérica. Actualmente la cifra de negocio con las últimas adquisiciones supera los 22 millones de euros, de los cuales el 35% provienen de los mercados internacionales en los que se encuentra presente, Francia, Portugal, Colombia, Chile y Argentina.

Alerce, empresa originaria de Alerce Group, fue fundada en Zaragoza en 1989 por la familia Pardo, y desde entonces se ha consolidado como proveedor líder de software de gestión integral de transporte (TMS) para empresas españolas de transporte de carga fraccionada, *courier*, paquetería, paletería y grupaje. En 2023 se asoció con el fondo de inversión Oakley Capital para acelerar su crecimiento y facilitar su expansión internacional. En 2024 adquirió Wemob para ampliar la suite de soluciones SaaS de carácter crítico en telemática para aportar una mayor eficiencia medioambiental y de costes, a la que ha seguido la reciente incorporación de Proxium para liderar el mercado del SGA, y la logística de depósitos aduaneros, fiscales e impuestos especiales, y en los últimos meses de 2025 se incorporaron Focus Métrica (soluciones de termografía), Localizalia (soluciones telemáticas), y por último Plus 42 Gesruta (TMS de carga completa).